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Cari amici, 
calorosi saluti da Flame of Hope, mi auguro che siate in salute e possiate avere una meravigliosa Pasqua. 
Siamo contenti di condividere con voi la nostra Newsletter per aggiornarvi su tutto ciò che è successo 
durante gli ultimi due mesi. 

E' stato difficile seguire tutte le pratiche della Quaresima perché abbiamo avuto della gente che 
"interrompeva" la nostra buona volontà. 
Il figlio di Anuja ANSHUL, oggi avrebbe 17 anni se il Signore non lo avesse chiamato alla sua dimora. Come 
ogni anno, anche questa volta lei è venuta con suo marito e amici e ha organizzato la festa di compleanno 
in onore del suo amato figlio. Mentre i ristoratori erano occupati a cucinare cibo delizioso, i bambini 
venivano intrattenuti con gare e sorprese varie; penso che , quando si dedicano agli altri bambini, ciò 
lenisca un po' il loro dolore per la perdita del figlio. Loro vengono ogni 24 del mese a trascorrere del tempo 
con i nostri bambini servendo loro una buona cena. Noi, con gratitudine, apprezziamo la loro amicizia. 

  



 

Come gli scorsi anni, anche quest'anno abbiamo avuto tutte le celebrazioni nella nostra cappella ma 
quest'anno è venuta da noi tanta gente da fuori nel tempo della liturgia pasquale, formando una folla 
considerevole. Padre Paolo e padre Victor sono venuti a turno a renderci disponibile la liturgia. Non 
sarebbe stato possibile per tutti noi la liturgia pasquale nella chiesa parrocchiale. 

 

 

 

Sr. USHA  con la sua "famiglia" è venuta anche lei così abbiamo avuto un'ottima occasione per stare 
insieme e celebrare la più importante e gioiosa solennità.  

 



Subito dopo Pasqua siamo andati a Korseong per un ritiro. Abbiamo dovuto sfruttare l'opportunità che 
Padre George, il predicatore del ritiro, era disponibile e che i bambini avevano le vacanze scolastiche. Non 
è meno importante prendersi cura delle nostre anime, quanto lo è prenderci cura del nostro prezioso 
corpo. 

 

 

E' stato un tempo davvero speciale per noi. Padre George che è associato a noi in questi ultimi anni, è il 
nostro direttore spirituale e, conoscendoci bene, è in grado di guidarci uno ad uno. I bambini non finivano 
più di fare domande cosicchè alla fine ha dovuto abbreviare le lezioni per riuscire a rispondere alle loro 
domande e chiarire i loro dubbi. Padre George Arackal V,C, è il direttore di un centro ritiri a 50 Km circa da 
casa nostra in Siliguri ed è una persona molto colta con un dottorato in Legge canonica ma soprattutto è un 
santo prete. La sua predicazione è ben fondata sulla Bibbia. Sr.Usha ha colto l'occasione per fargli benedire 
la nostra terra in tutti i posti di Korseong. Lui regolarmente viene a casa nostra in Siliguri dal momento che 
è più facile per lui. 

 



Il nostro bambino Rohit ha avuto un incidente 
'all'aperto' mentre stava facendo il suo solito giro 
per il villaggio. E' stato urtato da un camion e 
ricoverato al North Bengal Medical Hospital. E' 
un ospedale governativo dove le cure sono 
gratuite ma bisogna avere tanta pazienza ed 
essere "forti" ad aspettare in fila il tuo turno per 
essere curato. E' sempre superaffollato dal 
momento che la gente povera affluisce qui per le 
cure. Lui era felice di essere stato acccettato e di 
avere un letto solo per lui perché spesso succede 
che ne mettono due nello stesso letto. Rohit ha 
atteso una lunga settimana per avere il suo osso 
messo a posto. Ha sofferto un dolore terribile, 
facendoci capire di fargli tagliare la gamba 
piuttosto di quei forti dolori. Io ero in dubbio se 
trasferirlo in un ospedale privato ma alla fine 
sentivo che doveva essere curato qui. Sarebbe 
stato difficile trasportarlo in un altro ospedale in 
questo stato ed inoltre i dottori in questo 

ospeda
le sono 
altamente esperti. Finalmente dopo aver recuperato 2 sacche di 
sangue, il dottore ha deciso la data dell'operazione. Adesso Rohit 
si sta riprendendo ed è ritornato a casa. 

L’incidente ha riunito la famiglia di Rohit. Il fratello maggiore che 
non si prendeva cura della famiglia, assumeva droga e girava in 
brutte compagnie, adesso si prende cura del fratello più giovane. 
Come diceva mio fratello fr. Paul "solo Dio può trasformare la 
sofferenza in grazia". Noi andiamo regolarmente a fargli visita e li 
aiutiamo portando loro il cibo.  

Suo fratello ha cominciato a lavorare ed il padre sta a casa ad 
accudire 

Rohit. 
Adesso per loro è una benedizione avere una casa 
propria. Sta venendo caldo, così al mattino loro 
prendono Rohit e lo mettono nella "veranda" (loro 
chiamano veranda un posto fuori dalla casa 
coperto da tettoia). dove c'è un po' più di aria. In 
quella zona non c'è elettricità cosicchè non è 
possibile usare un ventilatore ma il Signore ha 
pensato bene di mandare un po' d'aria. 
Cercheremo di mettere una lampada solare così, 
almeno nella "veranda" , avranno luce per 
trascorrere le serate ed avere lì la loro cena. 
Questa "veranda" è un posto eccellent per loro e 
serve ome soggiorno. 

 

  



 

Roshni ha gli esami di classe XII e Dona e Roma gli esami di classe X. Secondo quel che mi dicono loro, gli 
esami stanno procedendo bene. Loro sono sempre positive. I risultati dovrebbero confermare le loro 
ottimistiche valutazioni. 

 

Abbiamo con noi una nuova bambina PAYAL di 14 anni circa. 
E' stata mandata da noi dal Comitato per il benessere dei 
bambini. La mamma di PAYAL dice di non essere capace a 
seguire sua figlia. Io sono fermamente convinta che la 
povertà non può essere la ragione dell'abbandono del 
bambino. Salvo che ci sia una povertà di emozioni ed amore, 
un bambino dovrebbe rimanere con i propri genitori. Madre 
Teresa direbbe "C'è una povertà molto più grande dell'aver 
poco, la povertà di non essere amati, trascurati". Sembra 
proprio questo caso. Un mese dopo siamo di nuovo stati 
chiamati, dallo stesso ufficio e anche la mamma di Payal ed i 
funzionari hanno chiesto a Payal come va e dove preferisce 
stare. Senza esitare lei ha risposto " Voglio stare in Flame of 
Hope" Così il verdetto è stato che lei starà a tempo 
indeterminato nella nostra famiglia. Con tutta umiltà devo 
ringraziare Dio che qui i nostri bambini sono felici. Ogni tanto 
sento delle terrificanti storie di rapimenti, suicidi e fughe in 
altre istituzioni per bambini. Grazie a Dio non è mai successo 
nulla nella nostra casa. I bambini hanno bisogno di attenzioni 
e protezione ed è pietoso che ci siano così poche istituzioni 
gestite dai missionari. La maggior parte delle attività dei 
missionari in India sono focalizzate sull'educazione. 

  



 

Le Missionarie della Carità sono molto impegnate nel servizio ai più poveri dei poveri. Ci sono talmente 
tanti requisiti per gestire le case per bambini che è difficilissimo, specialmente per le istituzioni piccole 
come le nostre. Le grandi organizzazioni hanno strutture ben sviluppate ed uno staff cosicchè possono 
soddisfare i requisiti per gestire le case per bambini, dove i bambini sarebbero al sicuro, protetti e ben 
seguiti. D'altra parte io penso che un'istituzione per bambini dovrebbe essere l'ultimo posto dove 
dovrebbe vivere un bambino. Prima di mandare un bambino nell'istituzione bisognerebbe indagare 
attentamente in quale altro modo lo si può aiutare a rimanere a casa con i suoi genitori. Ma non possiamo 
negare, ci sono casi in cui una Casa per bambini è la scelta migliore (come per i nostri bambini). Noi stiamo 
riflettendo su questo argomento e non solo fissandoci su di esso, ma implementando l'idea. 

Recentemente abbiamo conosciuto anche 
un'altra bambina affetta da paralisi cerebrale e 
che non cammina. Il suo nome è Sujataed ha 9 
anni. I genitori sono immigrati da Cooch Bihar 
con due dei loro bambini in cerca di lavoro e si 
sono stabiliti in un villaggio qui vicino. Sono 
estremamente poveri, vivono in una sola e 
piccola stanza in affitto. Il padre lavora alla 
giornata qua e là (quando trova) e la madre fa 
lavori domestici in alcune case borghesi. 
L'introito è molto basso, appena abbastanza per 
pagare affitto, luce e cibo. Hanno portato la 
bambina qui da noi con la speranza di risolvere i 
loro problemi. La bimba era spaventatissima 
all'idea di doversi fermare qui. Lei può parlare 
ma non ha detto una sola parola. Ha ascoltato 
attentamente la nostra  conversazione con i suoi 
genitori. Io ho preso la macchina e sono andata 
con loro dove vivono. Come siamo entrati nella 
stanza Suyata sprizzava gioia pensando di essere 
ritornata a casa sua. Ha cominciato ad alzare il 
tono della sua voce. Forse sono pazza, ma mi è 
venuto immediatamente in mente di fare per 
loro una piccola casa, come per Rohit, cosicchè 
possano vivere con dignità ed accudire la loro 
figlia, che dopo tutto e soprattutto ha bisogno di 
amore e cura dei suoi genitori. Ed io ho potuto 
vedere che loro le vogliono bene. Il poblema è che loro non hanno un pezzo di terra sul quale possiamo 
costruire. 

I nostri  bambini che stanno diventando adulti uno dopo l'altro, hanno ancora bisogno del nostro supporto. 
L'educazione di base deve essere completata. Noi siamo gli unici a "coprirgli le spalle". Una volta compiuti i 
18 anni di età, devono essere dimessi dalla nostra casa, secondo le regole del Governo. Non hanno alcun 
posto dove andare. Per tenerli con noi come un'organizzazione, possiamo prenderli con noi come nostri 
tirocinanti per una futura possibilità di impiegarli come personale. In tal modo loro rimangono sotto la 
nostra cura ma come persone "libere" e non come detenute. E, quando qualcuno di loro sarà pronto a 
stare in piedi sulle proprie gambe, saranno liberi di andare. Ma la maggior parte di loro necessita del nostro 
supporto durante la vita. Per loro, per garantire la loro libertà dall' essere istituzionalizzati, noi offriamo un 
lavoro nella nostra istituzione. Per quanto riguarda il momento presente, Sabrina Maria (Ciaciu) che ha 
completato la classe XII e Akash che sta finendo la classe XII in ottobre, sono impiegati come assistenti nel 
nostro ufficio. Meena che sta continuando i suoi studi in Legge al College e Supryia che ha finito la classe XII 



sono impiegate come insegnanti dei bambini più piccoli. A Roma e Dona vengono assegnati incarichi come 
guardie femmine (essendo la nostra una Casa registrata per ragazze , secondo la regola del Governo, noi 
dobbiamo impiegare guardie femmine). 
Muskan ci ha chiesto molte volte di poter andare nella nostra casa di Korseong. Lei è molto legata a Nikita 
e Nutan, che, come lei, sono sordomute e sembra che comunichino e si capiscano tra loro tre molto bene. 
Fanno le ostie per la Diocesi di Darjeeling e lavorano al telaio scialli e zerbini. Per Muskan dovevano 
decidere proprio il giorno del suo compleanno. E' successo che, quel giorno, ci hanno chiamate con tutti i 
bambini all'Ufficio del Comitato per il benessere dei bambini. Io ho dovuto fornire informazioni su ognuno 
di loro e, quando è arrivato il turno di Muskan, ci hanno avvisati che quel giorno finiva il suo diciottesimo 
anno. Invece di augurarle buon Compleanno mi hanno detto che deve lasciare il nostro centro perché lei 
non è più una bambina. Dove andrà? Il Governo non si occupa dei bambini secondo "il cuore", loro hanno 
invece delle regole e li bastonano. Immediatamente ho dovuto trovare una risposta per loro e l'ho fatto! 
Ho detto che lei lavorerà nella casa di Korseong. Ve l'ho detto, i nostri cervelli stanno facendo ginnastica 
per mettere in sicurezza l'esistenza dei membri di Flame of Hope. E infatti abbiamo un gran bisogno del 
dono della saggezza. 

 

Questa è la nostra SQUADRA. Una squadra molto bella. Loro sono sicuri sotto le nostre ali. 

  



 

Abbiamo rinnovato due posti nel nostro complesso. Le nostre galline adesso fanno generosament uova ed 
il gallo ci sveglia ogni mattina senza sbagliare mai , quindi meritavano qualche attenzione. Il loro pollaio era 
molto piccolo e brutto. Adesso WOW!!! hanno un hotel a *****. Anche il cimitero di Nikita e Ratan 
sembrava molto trascurato, il che non è giusto perché noi dobbiamo trattare il loro luogo di riposo con 
rispetto. Così abbiamo messo dei bellissimi fiori ed ora i bambini sono più attenti a prendersi cura di 
questo posto sacro. 

Così giungiamo al termine di questa lettera , vogliamo dire un grande grazie a voi per essere parte del 
nostro viaggio. Il vostro amore, la cura e preoccupazione, così come i contributi e le parole di 
incoraggiamento, ci fanno andare avanti. Il vostro supporto significa molto per noi, per continuare la nostra 
missione. 

Noi, a Flame of Hope, siamo grati del vostro supporto dimostrato in diversi modi, per portare un 
cambiamento nelle vite dei nostri bambini e giovani adulti. I bisogni superano le nostre risorse ma 
qualunque cosa possiamo fare, allevieremo il peso di qualche situazione di estrema povertà, non dobbiamo 
esitare a farlo. Io credo sempre che, se il Signore mette qualcuno sulla nostra strada, è per uno scopo. Non 
ci sono incontri "casuali" . Sono grata a Dio che, nonostante la nostra piccolezza e le nostre limitazioni, Lui 
ha fiducia in noi che agiamo come suoi mediatori, diffondendo così la buona notizia che "Dio ama ancora il 
mondo". 

Per favore, continuate a pregare per noi, per l'India in questo cruciale tempo di elezioni. 

Con affettuosi saluti da tutti noi 

 

la Famiglia di Flame of Hope 

 

 

 


